



ALCALDE DE QUIRHUE, EDUARDO REDLICH, COMPARTIÓ CON LAS INTEGRANTES DE LA AGRUPACIÓN.



SEREMI DE DESARROLLO SOCIAL, MARTA CARVAJAL, PARTICIPÓ EN LA ACTIVIDAD.

Agrupación de Cuidadora SNAC celebró sus 3 años

QUIRHUE. Autoridades destacaron labor de apoyo a las personas mayores.

La Agrupación de Cuidadoras SNAC de Quirihue conmemoró su tercer aniversario en compañía de sus socias y de los profesionales de la Red Local de Apoyos y Cuidados. La actividad contó con la presencia del alcalde Eduardo Redlich y de la seremi de Desarrollo Social y Familia, Marta Carvajal, quienes destacaron el compromiso y la entrega de las cuidadoras, reconociendo la importante labor que realizan al estar a cargo de personas mayores, personas con dependencia severa o con discapacidad, muchas veces postergando su propio bienestar por cuidar de otros. Durante la jornada se resaltó que el programa anteriormente beneficiaba a 71 usuarios, y que para este nuevo periodo se logró ampliar la cobertura a 101 usuarios.



PROFESIONALES DE LA RED LOCAL DE APOYOS Y CUIDADOS, ENTREGAN UN IMPORTANTE APOYO EN EL CUIDADO DE LOS ADULTOS MAYORES.



LA AGRUPACIÓN DE CUIDADORAS SNAC DE QUIRHUE CONMEMORÓ SU TERCER ANIVERSARIO EN COMPAÑÍA DE SUS SOCIAS Y AUTORIDADES.

FACEBOOK M. QUIRHUE

FACEBOOK M. QUIRHUE